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Inceneritore 
«Promosso» 
il nuovo 
impianto 
M II problema dello smal 
lìmento dei nfiuti ospedalieri 
- quelli potenzialmente in 
felli e i farmaci scaduti - ha 
toccalo un pnmo capolinea 
Ieri I assessore ali Ambiente 
della provincia Athos De 
Luca ha annunciato che il 
futuro inceneritore di Roma 
ha superato tutti gli esami 
per la «valutazione di impat 
lo ambientale» 

Chiarimenti e autorizza 
2;ioni igienico sanitarie sono 
stati forniti dall Amnu 11 prò 
getto tecnico è assolulamen 
te affidabile e d ora in poi si 
procederà alla sua concreta 
realizzazione Si potrà chie 
dere il finanziamento al mi 
nislero ali Ambiente e dare 
Iavvio alla gara riappalto 
per il via ai lavori 

Se tutto andrà bene entro 
due anni la salute dei citta 
dini e quella dell ambiente 
non avranno più di che te 
mere Nella nuova struttura 
che verrà costruita nell area 
di ponte Galena verranno 
bruciale 120 tonnellate al 
giorno di rifiuti ospedalieri 
La temperatura dei due forni 
molanti del peso di 60 ton 
[Veliate ciascuno toccherà 
Ì200 gradi Per verificare 
I affidalibità dell impianto 
non sono stati risparmiati 
esami fino alle osservazioni 
dei cittadini che hanno pò 
luto prendere visione del fu 
turo progetto dal 14 al 22 lu 
Silo scorso 

«Questo nuovo metodo di 
pubblicità ed informazione 
pubblica - ha detto De Luca 
- rappresenta una nsposta 
Concreta a quanti parlano di 
valutazione di impatto am 
blentale ma non la pratica 
nb mai e quanti sono prò 
fondamente convinti che è 
sempre conveniente far tro 
vare I cittadini di fronte al 
fatto compiuto» 

Poligrafico 
Nido chiuso 
per i nuovi 
arrivati 
WÈ «Non e è posto il suo 
bimbo lo porti in un altro ni 
do | azienda pagherà» Più o 
meno cosi len mattina la dire 
zione del Poligrafico dello Sta 
10 ha rifiutato I entrata di un 
bimbo al nido materno che al 
suo interno funziona da quasi 
mezzo secolo Finora il Poli 
grafico aveva manifestato pm 
volte I intenzione di chiudere 
11 nido Per impedirlo i lavora 
tori già tre anni fa scioperare 
np per cinque giorni La deci 
sione era nentrata e anzi t a 
blenda si era impegnata a co 
struire una nuova struttura 

Ancora due mesi fa la dire 
zione aveva dato un nuovo 
annuncio di chiusura awer 
tendo le dipendenti di portare 
i propri figli in nidi privati con 
i quali avrebbe stipulato una 
convenzione Solo ieri però è 
arrivato il primo alt ai nuovi 
bimbi II consiglio di fabbrica 
comunque non cede e prean 
mincta iniziative di protesta 
«E una discriminazione e una 

4 violazione dell articolo 6 del 
trattamento integrativo azien 
dale 

Ridotti i posti letto negli ospedali 
Dimezzate le farmacie comunali 
Pochi bus, metrò irrespirabile 
Un nuovo dossier del Mfd 

«Chiuso per ferie» 
Un'estate senza a 
Diminuiscono i posti letto negli ospedali si dimez
zano le farmacie comunali aperte i dintti degli an
ziani sono trascurati i trasporti si fanno sempre più 
difficili Solo i musei, in pieno periodo turistico, os** 
servano gli stessi oran (insufficienti) del resto del-
1 anno In estate - denuncia un nuovo dossier del 
Movimento federativo democratico sull «emergenza 
estate» -1 problemi di tutti i giorni si moltiplicano 

MAURIZIO FORTUNA 

• • Servizi ospedalieri far 
macie comunali soggiorni 
estivi per gli anziani e i ragaz 
zi musei capitolini metropo
litana linee Atac e Acotral 
case di cura per gli anziani 
Come funzionano i servizi sa 
nilari e pubblici per chi è co 
stretto a passare testate in 
città? Anche questanno il 
Movimento federativo demo 
cratico ha raccolto le segna 
lazioni del Tribunale per i di 
ritti del malato dei difensori 
CIVICI e di tutti quei cittadini 
che si trovano a fare i conti 
con I emergenza estate li 
quadro che ne emerge e 
sconsolante 

Policlinico Umberto I 1 
ricoveri non sono diminuiti 
ma manca il personale so 
prattutto i paramedici e m di 
versi reparti sono stati ridotti i 
posti letto in totale più di 
250 Alcuni reparti sono stati 
addirittura chiusi Un dato 
confortante è il buon funzio 
namento e I igiene della clini 
ca ortopedica mentre sono 
stati preparati 1000 cartellini 

di riconoscimento che devo 
no essere indossati dagli ope-
raton 

San Giovanni EI ospeda 
le che presenta più problemi 
Malati nelle corsie, caldo in 
sopportabile infiltrazioni 
d acqua dal soffitto carenza 
di personale Ad agosto gli 
ambulatori di chirurgia, trau
matologia cranica medicina 
e cardiologia rimarranno 
aperti solo di mattina 

San Camillo I reparti non 
sono stati chiusi e anche gli 
ambulaton specialistici (oto 
nno oculistica e neurologia) 
saranno aperti tranne duran 
te il «ponte di Ferragosto An 
che in questo caso ilvpersona 
le e ridotto al mìnimo ed è 
prevista la chiusura del pò 
liambulatono di reumatolo 
già 

Santo Spirito I problemi 
più importanti da nsolvere so 
no quelli del vitto spesso n 
fiutato e della mancanza di 
un sistema di aerazióne e 
ventilazione Per la carenza di 
personale ci sono difficoltà a 

provvedere agli anziani non 
autosufhc lenti 

Spallanzani La situazio
ne è molto delicata soprattut
to per la mancanza di psico
logi e di assistenti sociali So
no ancora in corso ì lavori per 
la ristrutturazione del padi 
glione Pontano e la stessa 
Usi ha proposto alla Regione 
di utilizzare temporaneamen 
te una divisione dell ospedale 
Forlamm 

Ma non sono solo gli ospe 
dali romani ad avere questi 
problemi Nel resto della re 
gione la situazione è altre! 
tanto grave 

Farmacie comunali In 

tutto sono 23 Nei mesi di lu 
glia e agosto ne rimane ehm 
sa la metà II problema è 
sempre lo stesso mancanza 
di personale E questo mentre 
aumenta la richiesta dei citta 
dini per la contemporanea 
chiusura di molte farmacie 
pnvate 

Soggiorni estivi per gli 
anziani 11 Comune ha drasti 
camerìte ndotto i fondi a di 
sposizione per cut solo 6000 
anziani potranno prendere 
parte ai soggiorni II periodo 
di vacanza è di 14 giorni al 
mare in montagna o alle ter 
me Le quote di partecipazto 
ne alla spesa vanano dal 10 

fino al 100 per cento Per ì 
problemi degli anziani il Mo 
vimento federativo democra 
tico intende collaborare con 
«Filo dargento» (organizza 
zione promossa dalla Cgil 
Per i soggiorni estivi dei ra 
gazzi e è lo slesso problema 
di mancanza di fondi Per i 
più giovani è prevista I orga 
nizzazione di soggiorni diurni 
in città 

Trasporti Nella metropo 
litana 1 aria è irrespirabile 
Manca qualsiasi tipo di aera 
zione e nelle ore di punta la 
situazione è aggravata dall af 
follamento delle vetture Stes 
si problemi per le linee Aco 

trai ma in più e è la difficoltà 
per gli anziani di avere la les 
sera di libera circolazione 
LAtac ha ridotto del 30 per 
cento il numero delle corse 

Musei capitolini Ancora 
una volta e nonostante il co
stante aumento dei turisti sa 
ra molto difficile ammirarne 
le bellezze artistiche L orano 
d apertura rimane quello soli 
to dalle 9 alle 1330 con un 
solo turno pomeridiano, il 
martedì dalle 17 alle 20 Ma 
oltre agli oran ridotti le la 
gnanze riguardano anche il 
personale scarso e inefficien 
te e la mancanza di servizi 
telefoni e punti di ristoro 

Lavoratori Eastman 
ai ferri corti 
con la Regione 
Policlinico in subbuglio len mattina è stato annun
ciato che i posti letto nel mese d agosto diminuiran
no del 36% per mancanza di personale Tra due 
giorni, inoltre, scade la convenzione tra Regione e 
Università Intanto gli ospedalieri dell Eastman prote
stano per le incongruenze delle norme di lavoro ap
plicate la convenzione non è stata mai nspettata, 
mai corrisposti i miglioramenti economici previsti 

CLAUDIA ARLftTTI 

MI La drastica riduzione dei 
posti letto disponibili è stata 
annunciata ien mattina da 
Carlo Mastantuono direttore 
sanitario del Policlinico du 
rante una conferenza stampa 
sul rinnovo della convenzione 
tra Regione e università che 
applicata solo in parte !>ta fa 
cendo scalpitare gli ospeda 
lien dell Eastman Mastantuo
no ha parlato di «sovraffolla 
mento di una struttura che ac 
coglie in accettazione 55mtla 
persone ali anno» Alla confe 
renza slampa è intervenuto 
anche Giorgio Tecce rettore 
della Sapienza che ha spiega 
to come ci sia bisogno di altri 
1100 infermieri mentre il ban 
do di concorso che partirà tra 
poco riguarda solo cento pò 
sti «Abbiamo bisogno di sol 
di» ha detto ancora Tecce «Al 
Policlinico arrivano studenti e 
maiali dal Meridione in nume 
ro pan al trenta per cento del 
totale È importante arrivare 
alla legge speciale per Roma 
che per noi dovrebbe signifi 
care I autonomia dell Univer 
sita e del Policlinico* Nel cor 
so della conferenza stampa 
sono state anche illustrate al 
cune nuove iniziative allo stu 
dio esperimenti per 1 elimina 
zione e lo smaltimento di n 
fiuti ospedalieri conversione 
di alcuni servizi verso forme di 
day hospital attività di carat 
tere scientifico 

Si è parlato a lungo della 
convenzione che scade tra 
poco *L accordo tt a Regione 
e Università ha rappresentato 
un momento di transizione 
ha detto il prorettore Giorgio 

Di Matteo «e al suo interno te 
lacune sono state parecchie» 
E Tecce «Le trattative per il 
nnnovo dovrebbero terminare 
entro novembre E il momen 
to di richiamare I attenzione 
di forze politiche enti e gover
no sui problemi di un servizio 
pubblico di grande importan
za» 

Lo scadere della convenzio
ne preoccupa gli ospedalieri 
dell Eastman Sulla base dei-
I accordo il trattamento riser 
vato al personale ospedaliero 
doveva essere reso omogeneo 
con quello - sicuramente più 
vantaggioso - degli infermieri 
pagati sulla base del contratto 
con I università Nei fatU inve 
ce a parità di mansioni e di 
anzianità vi sono dipendenti 
che percepiscono compensi 
diversi e devono attenersi a 
norme di lavoro differenti Le 
cose negli ultimi giorni si sono 
ultenormente complicate Sul
la base di fondi stanziati dalla 
Regione al posto dell-omo
geneizzazione» prevista dalla 
convenzione si distribuiscono 
a pioggia fuori busta di qual 
che centinaia di mila lire «Un 
provvedimento tampone che 
non ha significato», dicono I 
lavoratori «Tanto più che que
sti fuon-busta al momento so
no amvati solo a dipendenti 
del Policlinico Mentre il per
sonale dell ospedale dall altra 
parte della strada non ha vi 
sto un soldo» Questo pome 
nggio alle 15 la delegazione 
degli ospedalieri incontrerà il 
comitato di gestione della Usi 
Rm/2 per discutere il proble 
ma 

Protestano le associazioni culturali colpite dai «tagli» 

«Soffocate una città già provata» 
Il commissario chiede aiuto al ministro 
Appello pubblico degli enti e delle associazioni 
culturali che sono stati penalizzati dai tagli al bi 
lancio comundle decisi dal commissario ad acta 
Salvatore Arnone Le voci della cultura si sono 
levate per annunciare la morte di una citta già in 
grave stato di salute II commissario straordinario 
chiede un incontro al ministro dei Tesoro Guido 
Carli Intanto in provincia la cultura si rivitalizza 

STEFANIA SCATENI 

• • «Quei soldi ci servono 
per sopravvivere Sono pochi 
ma per noi significano poter 
continuare a svolgere l attività 
concertistica gratuita ali uni 
versila che non è cosa di pò 
co conto per I Istituto universi 
fa io dei concerti che non ha 
bisogno di grosse cifre È una 
delle voci che si è levata ieri 
nella conferenza stampa dove 
lex assessore alla cultura Re 
david ha reso noti i tagli al bi 
lancio riguardanti I attivila cui 
turale romana Insieme a!! Isti 
luto universitario dei concerti 

che si è visto dimezzare i con 
tributi da 50 milioni a 25 e e 
rano p u ò meno disperali i 
rapprcsentanii del! Associa 
zione Villa Medici del Teatro 
di Roma del Teatro dell Ope 
ra della Filarmonica di Santa 
Cecilia e di tutte le associazio 
ni grandi e piccole che si so 
no viste tagliare le gambe dal 
la correzione che il commis 
sano ad acta Salvatore Amo 
ne ha fatto al bilancio capito 
Imo Alcuni arrabbiati iltr di 
sperati perche capitoli 

azzerati» (Questo e il termine 
tecnico che in parole povere 
significa «non avrete neanche 
una lira») Una pugnalata a 
strutture già da tempo in crisi 
come il Teatro di Roma e il 
Teatro dell Opera o ad altre 
meno malate come la stagio 
ne sinfonica della Rai i premi 
Donatello e Strega e le feste di 
San Giovanni e de Noantn Le 
attività estive sono le più pe 
nalizzale mi gli organizzatori 
presenti alla conferenza slam 
pa hanno annunciato che cer 
cheranno in tutti i modi di 
mantenere fé manifestazioni 
già varate o quelle in parten 
za L unica che non risentirà 
dei tagli sarà «L isola per 1 e 
state Con un progetto che 
agli inizi era stalo considerato 
rischioso e ora si rivela molto 
sensato la manifestazione 
dell Isola Tiberina già da tre 
anni si legje sulle propre 
gambe attraverso gli incassi 
del botteghino e senza finan 
ziamenti pubblici 

«Il punto è che la cultura 
non viene considerata di pan 
dignità alle altre voci» ha det 
to il presidente del Teatro di 
Roma «Rimane il fatto - con 
tinuava Roman Vlad presi 
dente della Siae - che I Italia 
è alt ultimo posto negli stan 
ziamenti a favore della cultu 
ra mentre questa dovrebbe 
essere la pnma preoccupaz o 
ne di un governo» A parte le 
considerazioni teonche più 
generali resta il dato di fatto 
che la atta già martoriata da 
cattive amministrazioni nella 
sua vita e vitalità culturale ha 
avuto I ultimo colpo di graz a 
Le voci culturali sono state im 
molate per il risanamento del 
deficit dell azienda trasporti 
Lex assessore Redavid ha 
lanciato la palla contro Core 
co e commissario ma ha di 
menticato di avere fatto parte 
di quella giunta che ha reso 
necessario 1 intervento del 
presidente della Repubblica 11 

commissario straordinano An 
gelo Barbato ha nsposto nel 
pomeriggio alle «lamentele» 
sollevatesi durante la confe 
renza stampa chiedendo al 
neoministro del Tesoro Guido 
Carli un incontro per i prassi 
mi giorni e ha dichiarato che 
userà i mezzi che ha a dispo 
sizione perché siano assegna 
te risorse adeguate alle inizia 
Uve culturali 

Un panorama molto diver 
so ci viene invece dalia Pro 
vincia Ieri in consiglio è sta 
ta approvala la delibera pre 
sentala dall assessore alla cui 
tura Renzo Carella con la 
quale viene stanziato un mi 
liardo per le attività dei centri 
culturali permanenti dell area 
romana L altenzione al «bene 
culturale» si sposta quindi in 
provincia grazie a una politi 
ca che vuole vitalizzare i co 
munì dell hinterland per solle 
varli da una condiz one di 
emarginazione rispetto alla 
capitale 

L'industria chimica in provincia 

Progetti di ricerca 
dal raffreddore all'Aids 
Presentata dall Unione industriali la prima inda 
gine delle sei che comporrano il progetto «Pro 
durre a Roma», sulla realtà industriale della Pro
vincia Lo studio, realizzato dall Istituto Cirm 
prende in considerazione il settore chimico-far-
maceutico particolarmente vitale Grande 
espansione, investimenti sulla ricerca, ancora 
piccola 1 attenzione ai problemi ambientali 

• H Trecento imprese 
15 800 dipendenti e 3 200 mi 
tiardi di fatturato Sono i nu 
meri che «disegnano» la situa 
zione dell industria chimico 
farmaceutica della provincia 
cosi come l ha vista il Cirm 
AH interno del progetto «Pro 
durre a Roma I istituto di ri 
cerca ha svolto per conto 
dell Unione industriali sei in 
dagim sui settori di produzio 
ne della provincia Quello 
chimico è stato il primo ana 
lizzato in tre sottosetton far 
maceutico cosmetico e agri 
colo 

La parte det leone spetta 
ali industna farmaceutica 
che produce il 10% di lutto il 
reddito italiano de) settore 
Copre il 41% dell attività ri 
spetto al 25% della profurne 
ria e al 24% della chimica per 
I agricoltura e I industna II 
grande salto in avanti che 
I industria farmaceutica ha 
fatto net giro di dieci anni 
(un incremento della produ 
zione del 25%) sembra den 
vare soprattutto dalla ncerca 
scientifica per la quale ha in 
vestito nel corso dell anno 
120 miliardi Un investimento 

che ha la caratteristica di 
coinvolgere le università gli 
istituti di ricerca e gli enti lo
cali Collaborazione facilitata 
dalla vicinanza tra le indù 
stne concentrate nei comuni 
di Anzio e Pomezia e la città 
Solo la Sigma Tau ha in cor 
so 12 programmi di studio e 
la preparazione di 4 progetti 
da realizzare con 1 istituto di 
biologia molecolare di Pome-
zia su Aids e raffreddore con 
un investimento di oltre 100 
miliardi 

Nonostante gli entusiasmi 
dimostrati dati Unione indù 
stnali della provincia sul 
buon andamento del settore 
rimangono ancora insoluti 
molti problemi II più urgente 
è sicuramente quello del rap
porto tra sviluppo e impatto 
ambientale È noto I alto tas
so d inquinamento delle in 
dustne larmaceutiche deter 
minato soprattutto dai rifiuti 
tossici Su questo campo e è 
ancora molto da fare 

Anziana 
Muore sola 
Trovata 
dopo giorni 
• • Quando i vigili hanno 
sfondato la porta di casa a 
stento sono riusciti a soppor 
lare 11 lanfo che proveniva dal 
1 interno del modesto apparta 
mento di via Vigna Antonio 
degli Effetti 9 Per terra boc 
coni giaceva il cadavere di 
una donna Laura Polito di 73 
anni rimasta vedova ed unica 
abitante dell appartamento 
che si trova nella zona della 
Circonvallazione Appia 11 ca 
davere era in stato di avanzata 
decomposizione i primi ac 
certamenti della scientifica fa 
rebbero risalire la morte ad al 
meno dieci giorni fa Molto 
probabilmente un malore ha 
colpito 1 anziana signora che 
si sarebbe diretta verso la por 
la d ingresso per chiedere 
aiuto Ma è crollata a terra 
senza nuscirci Neppure i vici 
ni si sono accorti di nulla Sol 
tanto il cattivo odore che usci 
va dall appartamento ha inso
spettito qualcuno di loro che 
ha chiamalo vigili e polizia 

Ultima vittima un commerciante 

Arrestati 3 usurai 
«Strozzavano» i Castelli 

SILVIO SERANGELI 

• i Dovevi essere I ult mo 
avvertimento per Roberto S il 
commerciante di Marino che 
aveva chiesto soldi in prestito 
ai «cravattan per raddrizzare 
una condizione economci 
difficile Roberto lacopucci 30 
anni commerciante anche lui 
nella cittadina dei Castelli 
Consiglio Casamonica 21 an 
ni del potente clan deqli zin 
gan arricchiti Michele Salma 
so 22 anni di Frascati i suoi 
usurai quando hanno scoper 
to che non aveva con sé i sol 
di Io hanno riempito di pugni 
e calci lo hanno lasciato per 
terra piegato m due dalle bot 
te 

I tre milioni che Roberto S 
aveva chiesto ad usura per 
mandare avanti il suo negozio 
di Manno in cinque mesi eia 
no divenldti dodici Ma nean 
che stavolta era nusciio a met 
tere insieme i soldi del debito 
Ali appuntamento con i «era 
vattan» cosi era andato ancora 
a mani vuote per chiedere un 
nnnovo sperando nella com 

prensione d chi gli aveva già 
alzato gli interessi per nman 
dire il saldo definii\o dei de 
b to Ma i tre usura non han 
no voluto seni re rag oni Lo 
hanno p ..eh ato senza pietà 
gì hanno dato I ultimo avverti 
mento Se non paghi li sue 
cederà anche di peggio Con 
le ossa rotte d sper ito con 
vinto di non riuscire mai a 
meitcre ins eme una somma 
che si gonfiava giorno dopo 
giorno Roberto S ha Itlefo 
nato al 113 e ha detto tutto 
«Mi hanno pestato a sangue 
alcune persone a cui dovevo 
dei sold Al nuovo appunti 
mento con la banda degl 
esattori s sono cosi presentati 
alcun agenti della sesta se^o 
ne della squadra mob le So 
no stati rconosciul ed arre 
stai Roberto lacopucc Con 
siglo Gdsamonca i due pie 
chidtor della banda e Miche 
leSalmaso la mente del grup 
pò s curamente collegato ad 
un grò pu vasto di strozzi 
nagg o esteso a tutla 1 area 

dei Castelli Ma le indagini de 
gì inquirenti si dimostrano 
non fieil Ancora una volta 
et rcano di penetrare il muro 
del silenzio e dell omertà che 
regola le kgt," ferree degli 
strozzini Soli mio la dispera 
/ione ha fatto parlare il com 
merennte di Marino che ora 
teme ritorsioni e vendette Ma 
ehi entra m I tunnel dei prestiti 
ad us ir i non ha speranze 
Soli mio casi clamorosi come 
quello dell agente immobilia 
re rom ino Alberto Macciocca 
che nel 1977 rovinalo dagli 
strozzini uccise di notte la 
moglie e i suoi quattro figli e si 
sparò illa tempia portano al 
h r balta un «sistema econo 
mico» che neppure la legge 
riesce a colpire Certo ah inte 
ressi viridiio dal 20 al 300 per 
cento la gran parie del dena 
ro è controllata dalla malavita 
minacce e ritorsioni sono il 
1 ordine del giorno ma il codi 
ce penale ha le armi spuntate 
perché punisce solo chi pie 
sta soldi approfittando dello 
«stato di bisogno delio -stro? 
zato« 

Anziano 

Si uccide 
gettandosi 
dalPincio 
WM A trovarlo sono stati alcu 
ni passanti verso le dieci di 
mercoledì sera 11 corpo di 
Giacomo D Andrea pensiona 
to di ottani anni era riverso a 
terra sulla rampa del viale 
Gabriele D Annunzio proprio 
sotto la terrazza del Ptncio 
Non sono ancora chiare le 
cause del decesso ma gli in 
quirenti credono si tratti di un 
suicidio II vecchio pensionato 
si sarebbe infatti gettato dal 
I altezza di circa otto metri per 
farla finita Secondo il raccon 
to fatto ai carabinieri da alcu 
ni vicini I uomo viveva da lem 
pò <;olo nel suo piccolo ap 
parlamento a Vigna Stelluti 
164 alla Camilluccia Cra mo! 
to chiuso di carattere usciva 
poco Negli ultimi tempi era 
molto alato Appariva preoc 
cupato anche perché non 
aveva veri e propri am ci t 
lo di rado lo andava ad aceu 
dire qualche conoscente I ca 
rabinien non sono riusciti an 
cora a rintracciare i parenti 
del morto 

40 000 italiani 
a d u e mesi dal lancio, hanno scelto 

la nuova Ford Resta 

Vieni a provarla e anche tu diraiche 
è la più bella del mondo 
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GANDHI E LA NON VIOLENZA 
Gli aspetti universali delle teorie di Gandhi 
nell attuale dibattito sul rapporto tra etica e 

politica 

Editori Riuniti 

PCI 
SEZIONE FERROVIERI 

Via PRINCIPE AMEDEO, 188 
ROMA 

VENERDÌ' 
2 8 LUGLIO 
ore 17 ,30 

nei locali della Sezione 
e convocato 

ATTIVO dei 
FERROVIERI su 
"L'impegno della Sezione 

per preparare la Festa 
de l'Unità di 

VILLA GORDIANI" 

20 
l'Unita 
Venerdì 
28 luglio 1989 

«filli! 


